

Hoch 'Fortuna' kommt aus Düsseldorf

22.08.2013

Zusammen mit dem Hoch 'Eliza' sorgt Hoch 'Fortuna' noch einmal für Sommerwetter. Und die Namenspaten kommen aus der 'Fortuna'-Stadt Düsseldorf!

Auf den Wetterkarten ist jetzt das Hoch 'Fortuna' aufgetaucht. Aktuell bildet es zusammen mit 'Eliza' ein großes Hochdruckgebiet über Nordeuropa. Der Kern von 'Eliza' liegt dabei über Südkandinavien, 'Fortuna' über Nordskandinavien. Die Namenspaten von 'Fortuna' kommen aber aus Düsseldorf, der Heimatstadt des Fußballvereins 'Fortuna Düsseldorf'.



Grafik: David Salomo / ELFMETERstiftung

Der Düsseldorfer Freundeskreis 'Himmelgelster Kastanie' hatte die Namenspatenschaft in einer Spendenaktion vergeben. Fast 5.000 Euro kamen für die 'ELFMETERstiftung' zusammen.

Hoffen wir mal, dass sich 'Fortuna' noch ein paar Tage auf der Wetterkarte halten kann...

